

# MILITER

## Pererat Hubungan Kerja Di Desa Binaan, Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan Jalin Komsos Dengan Perangkat Desa

Basory Wijaya - [TUBAN.MILITER.CO.ID](http://TUBAN.MILITER.CO.ID)

Mar 19, 2024 - 18:53



TUBAN, – Demi terjalinnya hubungan yang erat di wilayah desa Binaan, Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan Jalin Komunikasi sosial dengan Perangkat desa di Balaidesa Jamprong Kecamatan Kenduruan Kabupaten Tuban, Selasa (19/03/2024).



Anggota Koramil 11 Kenduruan Sertu Setyo Budi Utomo dan Serda Subono

berkunjung ke Balaidesa Jamprong yang merupakan desa binaan di wilayah Kecamatan Kenduruan, disela-sela kesibukan jam kantor mereka menemui mitra kerja yaitu perangkat desa Jamprong untuk menjalin komunikasi demi kedekatan hubungan kerja di desa Binaan.

Karena kegiatan ini adalah hal yang perlu dilakukan oleh Babinsa, Dalam pertemuan silaturahmi ini tampak Sekdes Desa Jamprong Bapak Eko Ristio, Kadus Krajan Bapak Triyanto, Kaur Kesra Bapak Suradi dalam bincang santai di Balai desa tersebut.

Serda Subono mengatakan bahwa Komunikasi dengan Perangkat desa penting dilakukan oleh seorang Babinsa, karena dengan komunikasi tersebut maka secara tidak langsung dapat membantu tugas Babinsa di wilayah, dengan kedekatan hubungan yang sudah terjalin akan timbul rasa senasib sepenanggungan dalam lingkup kerja terutama di Pemerintahan Desa Jamprong.

“Harapan dalam penyelesaian permasalahan di desa juga dapat berjalan baik dengan mencari solusi bersama”, Ucap Serda Subono.

Lanjutnya, sebagai Babinsa yang baru di Desa Jamprong, sesuai dengan Surat tugas Danramil 0811/11 Kenduruan menggantikan Babinsa yang lama Sertu Setyo Budi Utomo, selain silaturahmi, juga membahas sedikit gambaran keadaan desa Jamprong bersama perangkat desa.

“Memiliki pengalaman dan pergaulan yang luas, Sahabat atau mitra yang sebanyak banyaknya maka akan dapat mendukung tugas Babinsa di wilayah”, Imbuh Babinsa.

Sekdes Desa Jamprong Bapak Eko Ristio, mengungkapkan bahwa Serda Subono sebagai Babinsa baru di Desa Jamprong tentu perkenalan awal dan saling mengenal dengan Perangkat desa perlu dilakukan, karena kedepan Babinsa akan bekerjasama dengan Pemerintah Desa tidak lepas dari peran serta perangkat desa.

“Komunikasi Sosial dengan Babinsa sangat perlu ditingkatkan guna mendekatkan diri TNI bersama rakyat agar semakin kuat”, Ungkap Sekdes. (Faro)